



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Solo uno de cada ocho españoles sabe cómo se financian las pensiones y tiene una idea de su jubilación

El nivel de conocimiento de la población española sobre el funcionamiento y el rendimiento general del sistema de pensiones es bajo. Solo una de cada ocho personas entre 18 y 75 años (uno de cada 6 hombres y una de cada 14 mujeres) demuestra conocer cuestiones básicas sobre cómo se financian las pensiones y cuál es el importe medio aproximado de la prestación de jubilación, la más frecuente del sistema.

Cumplidos 30 años desde la aprobación parlamentaria del **Pacto de Toledo** en abril de 1995, la *Encuesta Funcas 2025 sobre Pensiones y Educación Financiera* ofrece la imagen de una sociedad en la que abundan personas preocupadas por la suficiencia de sus futuras pensiones, pero poco conocedoras de cómo funciona y cuánto rinde el sistema que las genera y asigna.

Para **Elisa Chuliá, investigadora de Funcas**, “en un contexto de tensiones geopolíticas, crisis climáticas y crecientes necesidades de gasto en seguridad y defensa, en el que los Estados democráticos se enfrentan al reto de compatibiliza

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |